

## Kevin Séraphin ne joue plus

• Kevin Séraphin (2,06 m, 26 ans) n'est pas blessé. Pourtant, il n'a pas quitté le banc depuis cinq matches. New York ne va pas fort et l'intérieur ne profite pas du garbage time de fin de saison. 2015-16 a été très décevante pour lui. Après trois premières saisons de progrès constant à Washington (9,1 points et 4,7 rebonds en 22 minutes en 2013-13), depuis son temps de jeu et ses chiffres sont en baisse. Cette campagne est la plus discrète pour lui (3,7 points et 2,2 rebonds) depuis son année rookie (2,7 points et 2,6 rebonds en 11 minutes).

Au moment du limogeage de Derek Fisher début février, le Français avait confié au *New York Daily News* son envie de prendre un nouveau départ avec l'arrivée de Kurt Rambis sur le banc. « *J'espère jouer plus, c'est mon objectif, il s'agit d'une nouvelle opportunité.* » L'été dernier, Séraphin avait pourtant été le choix de Fisher et non de Phil Jackson. Avec Rambis, Séraphin a eu sa chance contre Washington (8 points à 4/6, 2 rebonds et 3 passes décisives en 15 minutes), mais depuis plus rien. Cette saison, il a indéniablement progressé dans sa lecture de jeu. Mais pour un intérieur, sa faiblesse chronique au rebond et son incapacité à jouer de manière plus agressive (15 lancers tentés en 35 matches) ne plaident pas en sa faveur. Enfin, le colosse a accusé un certain surpoids. Séraphin a déclaré avoir perdu plus de 11 kilos depuis le début de saison pour être aujourd'hui à 125. À la fin de la saison, il sera free agent. Il avait signé pour 3,8 M\$ à l'été 2015. ●

